



ELECCIONES 2022

**ARRANCAN
CAMPAÑAS**

Candidatos de los estados de Durango, Aguascalientes, Hidalgo, Tamaulipas, Oaxaca y Quintana Roo iniciaron ayer sus actos proselitistas rumbo a los comicios del próximo 5 de junio. /



Foto: Especial

CANDIDATOS DESPLIEGAN ACCIONES

Arrancan intensas campañas

CON ALGUNOS INCIDENTES, los aspirantes a gubernaturas se acercaron a la gente para exhibir sus propuestas

DE LA REDACCIÓN
nacional@gmm.com.mx

Poniendo énfasis en las propuestas, ayer iniciaron las campañas en 6 estados que en junio próximo irán a las urnas.

Las campañas que iniciaron ayer concluirán el 1 de ju-

nio para abrir el periodo de reflexión de los electores y desarrollar los comicios el domingo 5 de junio.

Durante el primer día se suscitaron algunos incidentes, como por ejemplo en Durango, donde debido al fuerte viento se cayó una pantalla

durante el mitin de Patricia Flores, aspirante de Movimiento Ciudadano.

En total fueron 9 personas heridas, algunas de ellas atendidas en el lugar. Por la noche, Flores informó que todas fueron dadas de alta, tras el incidente en su mitin.

A la defensa de Durango

DURANGO, Dgo.— Con los primeros segundos de ayer domingo 3 de marzo iniciaron las campañas con miras a la gubernatura y 30 alcaldías de Durango; el primer evento lo realizó el candidato de la alianza Va por Durango, que la componen el Partido Revolucionario Institucional (PRI) Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Partido Acción Nacional (PAN), Esteban Villegas Villarreal en la plaza

Fundadores en la ciudad de Durango.

Durante su primer acto de campaña, dijo que defender a Durango es más que una intención, es un sentimiento, es nuestro grito de guerra, debido a que llegó el momento de que juntos, sociedad y gobierno lleguemos al lugar que nos corresponde y que debemos ocupar.

Esteban Villegas dejó en claro que los duranguen-

ses no se dejarán engañar ni deslumbrar por falsas promesas, porque son una sociedad madura que anhela el progreso, vivir bien, con seguridad y junto a su familia.

Invitó a los presentes a acompañarlo en la formación de un gobierno que considere a todos, con respeto, con trato humano, pero lo más importante, que resuelva la encomienda de los ciudadanos: "honesti-



dad, trabajo, trabajo y más trabajo".
"Sí se puede estar y sí se puede vivir bien en Durango, por eso quiero ser gobernador, para hacer realidad nuestros sueños para tener un mejor Durango, y poder vivir en paz. Es tiempo de que nuestro trabajo como duranguenses sea valorado, por eso los invito a que con trabajo y valor nos

unamos para mejorar nuestras vidas, los duranguenses nos caracterizamos por ser gente de trabajo, hemos trabajado intensamente por lo que tenemos y por lo que somos, nuestro trabajo nos distingue y nos caracteriza, nada ha sido fácil, nadie nos ha regalado nada, todo lo que tenemos, lo hemos obtenido a base de trabajo, trabajo y más trabajo".

nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, Alto, Estephany Santiago Fernández, Secretaria Nacional de Comunicación Política y representante Delegada del PRD en Durango, y diputados locales y federales de los tres partidos que conforman la alianza agradeció a los asistentes a su mitin, al igual que a sus padres, su esposa Mari-sol Rosso y sus dos hijos.

Acompañado del líder

— Raúl Flores



Por el cambio verdadero

"Chetumal será siempre nuestra capital y desde aquí iniciamos el proyecto por la transformación y cambio verdadero de Quintana Roo, impulsado por la esperanza de cientos de miles de quintanarroenses", destacó Mara Lezama, candidata a la gubernatura del estado de la coalición Juntos Hacemos Historia, en su arranque de campaña.

Ante más de 8 mil quintanarroenses y en la emblemática colonia Proteritorio, la abanderada de la 4T afirmó que entre los quintanarroenses hay cansancio

ciudadano y hartazgo por la deshonestidad y prepotencia del poder corrupto, que se olvidó de los más necesitados.

Respaldada por el amor del pueblo, los dirigentes de la coalición, diputados, senadores y gobernadores, dijo que la unidad es la base de este proyecto de transformación y esperanza impulsado por Andrés Manuel López Obrador, quien llegó a reivindicar la política.

Aseguró que la capital del estado, testigo de algunas de las páginas más

negras de nuestra historia política, será la punta de lanza, modelo y ejemplo de la transformación de Quintana Roo.

"Nunca más un gobierno rico con un pueblo pobre, nunca más un gobierno de unos pocos que toman decisiones a espaldas de la gente", expresó Mara Lezama, quien ofreció cambiar la forma de hacer política y gobernar, poniendo siempre en el centro de las decisiones a los quintanarroenses, sobre todo a los que menos tienen.

— De la Redacción



Por: Especial

“Es tiempo de las mujeres”

TULA.— “Es tiempo de las mujeres en Hidalgo. Es tiempo de que una mujer llegue a gobernar este estado”, así lo afirmó la candidata de la alianza Va por Hidalgo, Carolina Viggiano Austria, al iniciar campaña electoral rumbo a la elección del próximo 5 de junio.

En el teatro al aire libre, ubicado en la ciudad de Tula, fue arropada por militantes, simpatizantes y dirigentes locales de los partidos Acción Nacional (PAN), Claudia Lilia Luna Islas; Revolucionario Institucional (PRI), Julio Valera Piedras; así como el líder nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva.

Poco después de la medianoche de ayer domingo, la candidata aliancista arribó al lugar entre porras y saludos de la gente que confía

en este proyecto.

“Decidimos arrancar aquí nuestra campaña, desde el primer minuto del día en esta región a la que se le ha prometido tanto y no le ha llegado nada”, indicó.

Ante miles de personas, la aspirante a gobernadora de Hidalgo aseguró que con el voto y apoyo ciudadano este próximo 5 de junio trabajará sin descanso por cada mujer que ha sido víctima de la violencia y no tiene un refugio donde pueda sentirse segura, además luchará por estancias infantiles y escuelas de tiempo completo.

“Desde aquí quiero decirles que no van a estar solos, pues su próxima gobernadora los va cuidar. Vamos a trabajar todos los días para dar resultados”, afirmó.

A los militantes del PAN,

PRI y PRD les aseguró que no les fallará y trabajará por hacer verdadera historia.

“Pueden sentirse tranquilos, por qué la mujer que tienen enfrente, viene con la cara en alto, con el corazón por delante, con las manos limpias”, señaló.

Carolina Viggiano aseguró estar preparada para hacer el cambio que Hidalgo espera con la primera mujer como gobernadora con acciones transparentes, sin caprichos y con decisiones valientes en beneficio de la población.

La candidata aliancista manifestó que Hidalgo ya no será el patio trasero de nadie: “Desde Tula lo decimos claro: vamos a defender nuestra tierra y a su gente como nunca”.

Ayer también estuvo en Mineral de la Reforma.

— Emmanuel Rincón



Foto: Especial

Sheinbaum apoya a Marina Vitela

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acompañada de Marina Vitela Rodríguez, candidata de la coalición Juntos Harémos Historia a la gubernatura de Durango, señaló que las mujeres están listas para gobernar.

En el marco del inicio de campaña de Vitela Rodríguez, la mandataria capitalina destacó que Marina está lista para gobernar y representa los ideales de la Cuarta Trans-

formación: no mentir, no robar y no traicionar al pueblo.

"Claro que están listas para gobernar y sobre todo, aquí Marina está lista para gobernar Durango", indicó.

Durante su recorrido por la región de la Laguna de Durango, Vitela aseveró que anhelan un gobierno que sí los escuche y atienda.

"Tú no tienes la culpa de

que los gobiernos pasados te fallaran. Durango no necesita más de lo mismo.

"Abriré guarderías para que las mujeres salgan a trabajar; también, impulsaré el deporte y la cultura para rescatar a los jóvenes de las adicciones", expresó durante su primer día de campaña en compañía de Mario Delgado.

—Karla Méndez



Foto: Especial



Morena quiere 6 de 6

Durante el arranque de campaña de Nora Ruvalcaba en Aguascalientes, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que en las próximas elecciones del 5 de junio ganarán las seis gubernaturas que están en disputa.

Delgado Carrillo agregó que la Cuarta Transformación está avanzando y cada vez está más fuerte.

En este sentido, sostuvo que este proceso electoral se trata de que la gente elija si en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Tamaulipas y Quintana Roo continúan la corrupción, los excesos y los privilegios o

llegan gobiernos honestos, que pongan por delante siempre a quien más lo necesita y que hagan equipo con el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

Apuntó que, de la mano de Nora Ruvalcaba, la derecha se irá del estado y de todo el país.

"Qué honor, qué privilegio estar aquí, en el arranque de campaña de Nora Ruvalcaba, una mujer extraordinaria, una maestra que ha entregado su vida a la lucha por los maestros y por tener un Aguascalientes mejor. Esa congruencia

la acredita acompañando por más de 20 años al hoy presidente, Andrés Manuel López Obrador. Es una mujer íntegra, de valores, con un gran amor a su pueblo. Y es una mujer honesta", subrayó.

Finalmente, el dirigente nacional se dijo orgulloso de pertenecer a Morena, un "movimiento que ha entendido que la Transformación sólo puede ser de la mano de las mujeres. Esta gran transformación que estamos viviendo la están haciendo posible, sobre todo, las mujeres", expuso.

— Aurora Zepeda



Cae pantalla en mitin de MC

DURANGO, Dgo.— Durante el inicio de campaña de uno de los candidatos para la gubernatura de Durango, en Paseo de Las Alamedas, se registró un accidente, resultando 9 personas lesionadas, pero no de gravedad.

Se cayó una pantalla sobre varios de los asistentes quienes resultaron con algunos golpes, por lo que fueron atendidos y trasladados a un

hospital para su valoración.

Fue durante el inicio de las actividades proselitistas de Patricia Flores Elizondo, candidata a la gubernatura de Durango por Movimiento

Ciudadano, que se registró el incidente que originó la suspensión del evento.

"Lamentablemente, durante el arranque de campaña ocurrió un accidente,

de inmediato suspendimos el evento y nos enfocamos a atender y acompañar a las personas que resultaron lesionadas", dijo la candidata.

Flores Elizondo acudió al hospital donde fueron trasladados los lesionados para acompañar a las familias, de acuerdo a los informes médicos, ninguno tiene lesiones de gravedad.

— Alma Gudino



Enlace: Eluniversal